

Ce dimanche 24 mai, Via Zogoré participait à l'animation d'une épreuve pour les équipes des 8/10 ans dans le cadre du challenge raid organisé par les communes de Linselles, Bousbecque, Bondues, Roncq et Wervicq sud.

Cette fois encore les jeunes de l'équipe Via Zogoré furent très actifs (les anciens aussi !).

Il s'agissait, cette année de décoder un « langage djembé ».

Des mots et petites phrases étaient représentés par différentes frappes ; les raiders devaient les décoder. Puis, en utilisant à leur tour les djembés disponibles, faire deviner les phrases aux parrains de leur équipe.

Pas toujours facile mais quel plaisir de pouvoir se servir de ces instruments de musique !

Cette année aussi, bonne humeur et convivialité étaient au rendez-vous, sous le soleil de Linselles !





Le point de rassemblement des 24 raiders et aux parrains





Un récital de dix heures. Ça se termine en un moment de communion.

# ASSOCIATION de JUMELAGE VIA ZOGORE



L'équipe organisatrice au complet